

■ Was war los im Steintorpalais in Halle

Einen schönen Tag...

... hatten die Gäste der Tagespflege. Schon Tage zuvor freuten sich die Gäste auf den Ausflug zum Nutztiergarten am Goldberg. Selbst das Wetter zeigte sich von der besten Seite. Es gab viel zu sehen, wie z. B. Rentiere, Stachelschweine und jede Menge Ziegen. Die Gäste freuen sich schon auf den nächsten Ausflug.



Einen musikalischen Kaffeemittag ...

... bescherte uns die Evergreen Swing Band. Mit Hits von damals sorgten sie für gute Unterhaltung und beste Stimmung. Und das zu einem leckeren Stück Pflaumenkuchen (natürlich mit Streuseln) sowie köstlichem Kaffee. Das war ein perfekter Nachmittag für Bewohner und Gäste, so hörten wir es am nächsten Tag von allen, die dabei waren.



Neu, Neu, Neu

Herzlich begrüßen wir unsere neuen Power-Frauen. Diese sind zum einen die neue Heimleitung Heike Frommold und zum anderen Franziska Dimande als Haustechnikerin. Wir wünschen allzeit gutes Gelingen und viel Spaß und Freude bei der Arbeit.

